

# Región de Atacama lidera cobertura con Nirsevimab contra el Virus Sincicial

**C**on un 82,9% de cobertura, la región Atacama logró un importante avance en la administración de este medicamento monoclonal que busca prevenir cuadros graves y hospitalizaciones a causa de este virus, que aumenta su circulación durante el invierno.

Desde abril, los establecimientos de salud de la Región se encuentran suministrando el medicamento Nirsevimab a todos los recién nacidos y lactantes nacidos desde el 1 de octubre de 2023. Una estrategia ministerial que busca prevenir cuadros graves y hospitalizaciones a causa del Virus Respiratorio Sincicial (VRS).

Atacama lidera el porcentaje de cobertura en la zona norte alcanzando un 82,9% de la población objetivo, protegiendo con este anticuerpo monoclonal de larga duración, y previniendo infecciones respiratorias en bebés y niños, especialmente en enfermedades como bronquitis y neumonía a causa del VRS.

Al respecto el Director del Servicio de Salud Atacama (SSA), Bernardo Villablanca precisó que, “estamos felices porque nuestra región de Atacama

logró más de un 80% de cobertura con Nirsevimab, como hemos mencionado anteriormente, nuestra Red se encuentra reforzada y preparada para este invierno. Por ello, los equipos desde el primer momento asumieron el desafío de inmunizar a los recién nacidos y menores y cuidarles ante el aumento de circulación del VRS. Es por ello que quiero agradecer a todos los profesionales, tanto de Hospitales como Atención Primaria que han liderado este proceso. Por otro lado, seguimos invitando a todas las madres, padres, cuidadores o tutores que tienen lactantes nacidos desde el 1 de octubre de 2023 para que asistan a los CESFAM a solicitar este medicamento. Recuerde que también está disponible en los recién nacidos en los servicios de maternidad de los Hospitales de Copiapó y Vallenar y en los vacunatorios privados en convenio con la Seremi de Salud”.

La inoculación con Nirsevimab es totalmente gratuita y se extenderá durante la temporada de circulación del VRS, es decir, hasta el mes de septiembre.